

((ecj)) info

N° 40

Octobre 2015

www.ecj.ch

Case postale 1205

CH - 2900 Porrentruy 1

info@ecj.ch

Pari tenu ! : du rythme, du swing, de l'énergie, de grandes émotions avec « AaaLLELUIA ! » un arrangement du Messie de Haendel en version Jazz-Gospel

En janvier 2015 avec l'ECJ et l'ensemble vocal EVOCA, Blaise Héritier a su, une fois de plus, créer un merveilleux et enchanteur spectacle inédit avec des extraits de « Too hot to Handel », version jazz-gospel du célèbre oratorio de Georg Friderich Haendel « Le Messie ». La soprano américaine de Minneapolis Yolanda Y. Williams et le chanteur vaudois, révélé par la « Nouvelle Star » de M6, Pascal Crisinel, ont été les solistes extraordinaires dans cette réécriture harmonique et rythmique s'inspirant avec génie de la musique afro-américaine. Plus de 2100 mélomanes, à Delémont et à Moudon, ont été sous le charme de ce somptueux spectacle et il est à relever que chaque représentation s'est terminée par une ovation debout.



L'ECJ et EVOCA au garage Rais à Delémont dans une nouvelle disposition et mise en scène devant une salle comble



La chaleur et l'émotion créées par Yolanda qui a transmis sa Foi profonde



Pascal Crisinel, le soliste vaudois qui a parfaitement maîtrisé des moments d'improvisation



L'incroyable talent de Giordano Muto qui a conquis chanteurs, musiciens et public avec son saxophone parfaitement intégré à l'ensemble

Sommaire :

Hommage à Pierre-Alain Wermeille 2
Concert annuel 2
A St-Ursanne avec Claude Hêche et carnet rose 3
Portrait de François Duay 4
L'agenda 4

Page

2
2
3
4
4

Partenaires : Banque

VALIANT

et le soutien de :

JURA CH
RÉPUBLIQUE ET CANTON DU JURA



Garage Rais
Delémont

Hommage à Pierre-Alain Wermeille



Le jeudi de la Fête-Dieu, l'Ensemble de Cuivres Jurassien a été cruellement frappé par un horrible drame. Ce jour là, notre très cher Vice-président, responsable administratif de la formation B et papa de quatre de nos membres, Pierre-Alain Wermeille s'en est allé bien trop tôt à la suite d'un accident lors d'une balade en forêt. Pierre-Alain est entré au comité de l'ECJ à l'Assemblée générale du 13 mars 2012 avec comme fonction la responsabilité administrative de la formation B. Très rapidement, nous avons reconnu en lui un homme compétent, disponible et dévoué. Un responsable attentif et soucieux du bien être de chacun et ne ménageant pas ses efforts. Une sorte de papa pour tous ces jeunes. Il a pris cette fonction avec passion et pas seulement pour régler les tâches routinières d'administration, mais également pour trouver des activités qui sortent de l'ordinaire. Il a par exemple, été l'instigateur et l'organisateur de la très belle sortie en 2013 de l'ECJ B au Festival International de Musique Universitaire à Belfort avec un magnifique concert devant une salle comble

de plus de 500 personnes enthousiastes. Pierre-Alain restera l'exemple d'une personne au service des autres, toujours prêt à donner un coup de main comme lors des 20 ans de l'ECJ et de notre voyage-concert au Québec. Pour tout ton dévouement et pour ton amitié, nous te disons, Pierre-Alain, un grand MERCI. Tu resteras à jamais à nos côtés et dans nos cœurs. Ses obsèques ont été particulièrement émouvantes avec une présence musicale assurée par un ensemble constitué de membres de la Fanfare de Saulcy et de l'ECJ A et B sous la direction de Blaise Héritier.

Le concert annuel de juin 2015 entièrement dédié à Pierre-Alain Wermeille

En accord avec la famille et en pensant constamment à ce que Pierre-Alain aurait souhaité, non seulement le concert a été maintenu mais ses 4 enfants Aurore, Bastien, Loïc et Laurane ont tenu à jouer dans leurs formations respectives. Il était si fier de voir ses 4 enfants jouer à l'Ensemble de Cuivres Jurassien et se réjouissait tellement de ce concert. C'est donc le concert tout entier qui a été dédié à Pierre-Alain, pour lui dire un grand MERCI.



Animation musicale à St-Ursanne lors de la visite des Secrétaires des groupes parlementaires francophones avec le Président du Conseil des Etats Claude Hêche



Le Président du Conseil des Etats Claude Hêche a organisé une visite du Jura pour les Secrétaires des groupes parlementaires francophones en provenance du monde entier. Le 7 juillet, l'ECJ a eu le privilège d'agrémenter la halte faite à St-Ursanne.

Bienvenue aux nouveaux membres de L'ECJ

Comme chaque année, les formations A et B de l'Ensemble de Cuivres Jurassien comptent des départs et des arrivées. Cet automne, de nouveaux membres ont rejoint nos deux formations. Bienvenue à eux, nous leur souhaitons beaucoup de satisfactions.

Nouveaux membres à ECJ A

Arnaud Chételat
Richard Chèvre
Adrien Jeannerat
Vincent Munier
Martin Unternaehrer
Bastien Wermeille
Lucien Willemin
Youri Zwahlen

Mis à part Arnaud Chételat et Richard Chèvre, tous les autres membres sont issus de l'ECJ formation B.

Nouveaux membres à ECJ B

Olivier Albini
Aurélien Citherlet
Loris Guélat
Delphine Koller
Marc Muggli
Landry Paupe
Aurélien Prêtre
Mégane Rebetez
Gaëtan Schnepf
Noé Studer
Bastien Van Schilt

Vous aurez reconnu Delphine Koller, Olivier Albini, Bastien Van Schilt et Gaëtan Schnepf qui sont des anciens membres et qui renforcent le B, un grand merci à eux.

L'ECJ B à l'Open festival de Mervelier



L'Ensemble de Cuivres Concordia de Mervelier a fêté cette année son 150e anniversaire. Dans ce contexte, le Festival de la Fédération des Fanfares du Val-Terbi (FFVT) a subi une mue profonde et est devenu le temps de cet anniversaire le « FFVT Open Festival », le 13 juin 2015. C'est avec plaisir que la formation B de l'ECJ a participé à ce beau rendez musical et amical aux côtés de prestigieuses sociétés venues de toute la Suisse comme la Fanfare Paroissiale de Siviriez ou L'Union de Vétroz



Carnet rose : Amélie Schüttel

Amélie, fille de Nathalie et Laurent Schüttel, est née le 16 septembre 2015.

Félicitations aux heureux parents et bisous à Amélie, sa sœur Alicia et à leur grand frère Léo.

Portrait de François Duay

L'ECJ info continue sa présentation des membres de l'ensemble A.



Nom : **Duay**
Prénom : **François**
Domicile : **Corban**
Age : **33 ans**
Etat civil : **Marié à Laetitia
un enfant, Maël**
Profession : **Agriculteur
Boucher**
Instrument : **Basse Mib**
Sociétés : **Fanfare les Echos du Val Terbi de Corban et l'ECJ**
Entrée à l'ECJ : **2008, pour le kiosque à musique à Ouchy,
avec une reprise de « Carmen » dans le cadre
du label Suisse et de l'inauguration du M2**

- 1) Pourquoi ou comment as-tu décidé de faire de la musique ?
Je suis tombé dans la marmite quand j'étais petit ! mes origines étant valaisannes, mon village compte 2 fanfares de plus de 50 musiciens. Il fallait faire le choix et il était vite fait, mon papa et mon frère faisaient partie de la fanfare des noirs, et il ne fallait pas parler des rouges !! Et surtout à force de faire les festivals dans la poussette et ensuite à marcher derrière la fanfare, je ne pouvais pas faire autre chose. J'ai bien essayé le foot, mais.....
- 2) Quels sont tes autres hobbies ?
Un peu de VTT entre deux biberons.
- 3) Quel est ton principal défaut et ta qualité principale ?
 - **Mon caractère qui me fait parfois défaut, comme ma mère me disait (tu es un faux calme) que veut-elle dire par là ?**
 - **Ma patience.**
- 4) Quel est ton plat préféré ?
Une bonne raclette (AOC) entre amis, un bon morceau de viande, un tout petit peu de légume, et surtout un bon morceau de lard séché à l'air libre confectionné par mes soins. (Pour les commandes vous pouvez demander mon num. à notre président).
- 5) Quelles sont tes boissons préférées ?
Un bon verre de vin de mon pays.
- 6) Que t'apporte l'ECJ ?
Des super bons moments avec une bonne bande de copains et la possibilité de travailler des pièces d'exception.
- 7) Quels sont tes projets immédiats ?
Terminer la reprise de l'exploitation de mon beau-père et profiter de la vie avec ma petite famille.

L'agenda 2015 - 2016

Novembre	Dimanche 22	Glovelier	Concert de préparation à Montreux
	Samedi 28	Montreux	Concours suisse des Brass Bands 2015 ECJ A « THE TRIUMPH OF TIME », Peter Graham (GB)
	Dimanche 29	Montreux	Concours suisse des Brass Bands 2015 ECJ B Pièce imposée
	Dimanche 29	Montreux	Concours suisse des Brass Bands 2015 ECJ A Pièce à choix
Janvier	Vendredi 22, samedi 23, dimanche 24 Mercredi 27, dimanche 31	Delémont Moudon	WEST SIDE STORY / ECJ et EVOCA WEST SIDE STORY / ECJ et EVOCA
Mai	Dimanche 1 ^{er}	Vicques	Concert annuel ECJ A et B

Rédaction : Jean-Pierre Bendit

Photos : Eric Schaller et JPB